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夏休みを有意義に過ごせていますか！？
１，２年のときのように、夏休みが過ぎ去っても、

まだ来年があると気楽にかまえているわけにはいきません。

夏休みにもっと計画的にしっかりがんばっておけばこんなことはなかったのに・・・

と、夏休みが終わってから後悔して欲しくありません。

人間は、だれでも、『具体的な目標』をかかげるとがんばれます。

この目標は、具体的であればあるほど効果的です。

例えば『朝５時から２時間勉強する』という具体的な時間を目標にするとか、

『１日１０ページ』とか『単語２０個覚える』とかでもいいですね。

夏休みにふさわしい計画とは・・・

毎日のリズムをつくる ・・・夏休み中は変化を付けながら

リズムを持たせよう。

① 毎朝決まった時間に起きる

１日の生活リズムのためには、毎朝決まった時間に起きることが大切です。

② 毎日を日曜日または、毎日を勉強日にしない

「勉強無しデー」をつくったりして、変化をつけることが継続のこつです。

③ 宿題は早めに済ます（・・今日までに終わっていればよいのですが・）

いつまでも残しておくと、ずうっと気になります。

④ 「骨太の」勉強をする

夏休み全体の中で、今年はこういうことをやりとげた、という

何か中心に一本どっしりとした太い筋を通してください。

骨太の勉強例・・・＊新聞を毎日読む

＊問題集１冊マスター

計画は細かすぎず、あらすぎず！

１日４時間の学習を目安に！

オープンスクール 参加報告
崇徳高等学校 ６月２３日（日）実施
※入試情報

＊募集定員 440名 普通科：特別進学コース・進学コース

＊入学検定料 19000円
＊試験科目 推薦：国語・数学・英語

一般：国語・数学・社会・理科・英語

＊試験時間 1科目 45分
※感想・反省点など

＊学校説明がしっかりと聞くことができたのでよかったです。在校生自らの話

があったのでとても勉強になりよかったです。また、クラブの紹介がとても

面白く印象に残りました。反省は、待ち時間のときに話してしまったことです。

＊入試問題もありとても勉強になりました。

＊時間より早めに到着できました。

山陽高等学校 ６月２９日（土）実施
※入試情報

＊普通科 特進コースと進学コース

情報会計科・機械科があり、機械科以外は共学

※感想・反省点など

＊授業体験があって、山陽のよいところである資格講座 を受けることができると

いうことは、他の高校にないいいことだと思った。

＊女子がすごしやすい環境も整っていて、とても興味を持ちました。

＊クラブ活動も活発で行ってよかったと思いました。

＊溶接を体験することができた。

＊和太鼓の演奏がすごかった。

鈴峯女子高等学校 ７月７日（日）実施
※入試情報 特になし

※感想・反省点など

＊校舎内に土足で入れたので、びっくりしました。女子だけでとても楽しそう

だったので、共学とはまた違う良さがあっていいなと思いました。豚の目の

解剖をしました。すごく気持ち悪かったけれど、眼についてよく分かりました。

＊先輩方と話せるコーナーがあって、すごく良かったです。

＊初めての私立でしたが、公立とだいぶ雰囲気が違いました。

＊雨が降ると思っていなかったため、かさを持っていってなかった。



広島県立安古市高等学校 ７月６日（土）実施
※入試情報

＊選抜Ⅱの数学の問題で安古市高校独自の問題を差し替えて入れていたが、今回

は見直しをしている。今検討中・・8 月ごろに決定→ホームページに掲載予定
＊選抜Ⅰは小論文と面接 ・・・小論文の練習をすること

＊選抜Ⅱは一部において学力検査と調査書の比は８：２

＊選抜Ⅰの倍率：2.16倍 選抜Ⅱの倍率：1.27倍 （昨年度入試）

＊ 6割を超える生徒が国公立大学へ合格
※感想・反省点など

＊生徒会長の学校紹介説明がとてもわかりやすく、ハキハキとした話し方で本当

にかっこ良かった。私もあのようなすごい高校生になりたい。

＊入学してすぐ 1年生から大学に向けて、勉強・勉強！という感じでした。
＊部活の数がすごく多くて驚きました。僕は行事にすごく興味を持つことができ

ました。文化祭などすごく楽しそうでよかったです。

＊今まで私立を２校行ってきたが、公立はとても雰囲気が違っていて勉強になっ

た。両立がしっかりできる学校なので、高校生活を充実して行える楽しそうな

学校だった。充実した生活を送るためにもこの学校へ行きたいと思った。

＊安古市高校は、提出物、宿題、自主勉強などにおいて忙しいことがわかった。

＊安古市高校は自分にはレベルが高すぎるのではないかと思いました。勉強と部

活の両立ができるのか、上手く力の配分ができるのかと心配になりました。そ

のようなこともふまえて参考にしたいです。

広島県立祇園北高等学校 ７月１３日（土）実施
※入試情報

＊選抜Ⅰの定員は、普通科、理数科共に２０％

＊選抜Ⅱで、理数科を第１志望にした人は普通科を第２志望にできる。

（逆は不可）

＊選抜Ⅱでは、選抜Ⅰで内定した人数を引いて、まず学力検査と調査書をほぼ同

等に扱い、残った２割は学力検査：調査書を７：３で選抜する。

＊選抜Ⅱでは、英・数が１．５倍になる。

＊こんな人に受検してほしい

・祇園北の教育方針をよく理解している人

・中学校のときに「こんなことにがんばった」と自信を持っていえる人

・将来の夢を持っている人

・祇園北での目標を持っている人

・理科や数学、情報に興味があり将来理数系への進学を考えている人

＊２５年度の選抜Ⅱの倍率は１．１２倍

＊２６年度は選抜Ⅰの理数コースの定員の枠を増やすことを検討している（未定）

※感想・反省点など

＊最初のオープンスクールなのでとても緊張したけれど授業体験も部活体験も

とても充実していて楽しかった。

＊祇園北高校は部活と勉強が両立できるところだということがわかった。

＊説明会では、学校の特色や良いところをとても多く発見できたと思いました。

体験授業をすることによって、高校の勉強の難しさがわかり、もっとがんばろ

うと思いました。

＊祇園北高校は、私にとって少しレベルが高くて希望調査書に書いた理由も、家

から近いからという曖昧なものでした。けれど今回のオープンキャンパスに行

ってみて、先輩方の楽しそうな高校生活と、文武両道という言葉によって祇園

北高校へ行きたいという気持ちがいっそう強くなりました。

＊教頭先生の話や、学校紹介の VTR などを見ていると祇園北の知らなかった魅力
がたくさん知ることができたので行ってよかったと思いました。

＊祇園北高校の教育方針がわかりました。暑かったので水筒にたくさんお茶を入

れて持っていったらよかったです。

広島工業大学高等学校 ７月１３日（土）実施
※入試情報 ＊特待生の制度がある

※感想など ＊体験授業で物理に行きました。理科の中でもいろんな分野があ

るんだなと思いました。

＊体験授業は真剣に聞いてがんばれた。あいさつも大きな声では

っきりできたので良かったと思う。

山陽女学園高等部 ７月１３日（土）実施
※入試情報 ＊一般入学試験 理数科 ２月１３日（木） 普通科 ２月１４日(金）

※感想など ＊校舎がすごくきれいで、中も広く中庭みたいなのがあってすごかった。

＊優しい人が多く学校の雰囲気も良かった。

＊学校の中にプラネタリウムがあり、宇宙兄弟と夏の大三角形の説明や

その星についての話を聴くことができました。

比治山女子高等学校 ７月１４日（日）実施
※入試情報 ＊入試は推薦と一般入試の２回、一般入試で専願制度あり

＊成績優秀者には授業料などの減免制度がある。

＊姉妹が比治山中・高にいる場合や同時に姉妹で入学するときにも減

免制度がある。

※感想など ＊女子校なので少し「どうかなあ・・」と思っていたけれど、実際行

ってみると、とても雰囲気が良くて、良い学校だと思いました。

＊施設がすごくきれいだった。部活動の雰囲気もわかった。


